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Faenza - Exotica 2011
Scritto da Enea - 28/10/2011 09:49
_____________________________________

Ieri come ogni anno sono andato ad ingabbiare a Faenza, mi sono fatto un giro perlustrativo ed ho visto
che sono stati ingabbiati 2 maschi ino e due femmine ino, data la distanza di posizione fra i soggetti direi
di 3 allevatori diversi, purtroppo questi soggetti sono ingabbiati nella (categoria altre mutazioni) quindi
questi si andranno a scontrare prima fra maschi e femmine e poi con le altre mutazioni tipo il
mascherato o. nero ecc. 

Sono rimasto impressionato dalla numerosa quantità e qualità dei bruno esposti, sicuramente la
mutazione più numerosa, quindi più bruno che grigi, mi ha colpito particolarmente la bellezza di due
femmine brune poste al centro di uno dei tanti stamm esposti.  
Non so di chi fosse tale stamm, ma non era ne di Muraro, ne di Mognoni ne di Valentini che ho visto
ingabbiare, mi aspetto delle grosse sorprese in questa mutazione vista la qualità eccellente dei soggetti
esposti ... 

Vedremo... ci vediamo domenica ...

============================================================================

Re:Faenza - Exotica 2011
Scritto da massimoeusebi - 28/10/2011 19:06
_____________________________________

Come è possibile? 
Degli INO esistono gli standard,in Italia vengono riconosciuti dalla c.t.n. e dagli allevatori. 
Gli ino devono per forza di cose avere una loro classe! 

Probabilmente Manuele si accorgerà di questo fatto e li inserirà nella classe che gli spetta! 

Più sogggetti vengono esposti in una mutazione e maggiore è la qualità,di conseguenza la compettività! 

Enea,farai cosa gradita se dopo lo show posterai i risultati e magari le foto. 
Bisognerebbe chiedere agli organizzatori della mostra di avere le classifiche in formato
elettronico,sempre per il sito. ;)

============================================================================

Re:Faenza - Exotica 2011
Scritto da carlomuraro - 28/10/2011 19:59
_____________________________________

Le classifiche si posson già vedere su  
www.gestionemostra.com 

Ciao 
Carlo

============================================================================

 1 / 6



ITALIAZEBRAVINKENFORUM.IT - Italia Zebravinken Club
Generato: 29 March, 2024, 06:24

Re:Faenza - Exotica 2011
Scritto da Stefano - 01/11/2011 21:13
_____________________________________

Quest'anno per la seconda volta ho partecipato all'esposizione di Faenza, ho ingabbiato ben 33 soggetti
18 mandarini e 15 tra passeri, domino ed ibridi tutti con 1 singolo ed 1 stamm.... 
Beh confontandomi con gli amici del club posso solo che sfigurare visti i loro risultati, Carlo, Vincenzo,
Fabio, Giorgio, Enea, Alessandro, Manuele, Alberto..... loro si che, come ogni occasione del genere,
sanno farsi valere con i mandarini... io comunque nel mio piccolo comincio a guadaganrmi qualche
posizione, cominciano ad arrivare i primi 91 ed io ne sono più che soddisfatto. 
ho totalizzato 5 primi, 3 secondi e 5 terzi 
Comunque è stata davvero una bella esperienza e soddisfazione e devo ringraziare Nunzio per la
compagnia, nei due viaggi.  
Domenica sono stato in mostra con Lorenzo, anche lui ha voluto accompagnarmi ed alla sua prima
mostra di questo livello che ha visitato, ed è rimasto esterrefatto, gli ho messo a tracollo la fotocamera e
l'ho mandato in giro a scattare (il nuovo obiettivo f1.8 con iso a 800 e un pò di sovraesposizione gli scatti
venivano luminosi anche con poca luce e senza flash) 
Dopo questa esperienza sono ancor più convinto che le specialistiche dei club sono leprime a cui
puntare ed esporre, questa poi c'era sia quella dell'IZC e quella del PDG!! 
A pranzo siamo andati con alcuni amici del club a deliziarci con un piatto tipico locale in un ristorante
vicino alla Fiera. 
Tra tutti i soggetti esposti quello che più ha attirato la mia attenzione è stato uno dei due Grigio dc Petto
nero di Fabio Mognoni... bellissimo!! 
Ho fatto qualche paio di nuovi acquisti per la prossima stagione cove... 

Ecco un pò di foto..... 

http://www.stefanogiannetti.it/joomla/index.php?option=com_phocagallery&view=category&id=17:faenza
2011&Itemid=53 

La cosa che però non si può esprimere a parole è l'ambiente ed il clima che si viene a creare in quelle
poche ore che si passano insieme...... alla prossima ragazzi!!!  

ciao Stefano

============================================================================

Re:Faenza - Exotica 2011
Scritto da fabiomognoni - 01/11/2011 23:57
_____________________________________

Ciao Stefano complimenti per i risultati,spero che alla prossima occasione possiamo scambiare qualche
chiacchera in più! 
Certo che sei proprio riuscito a "bloccarlo" con l'obiettivo il mio gr pn dc! Peccato che l'altro era un po giù
di forma altrimenti vedevi che coppia! 
Comunque compilmenti ancora per i tuoi soggetti,diciamo che proprio in punta di piedi non sei andato e
se il buongiorno si vede dal mattino.....

============================================================================
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Re:Faenza - Exotica 2011
Scritto da Enea - 02/11/2011 08:45
_____________________________________

Devo dire che Faenza x me ha un fascino particolare, ogni anno quando oltrepasso quel cancello della
fiera cominciano ad affiorare in me tantissimi ricordi di quando ero ancora un ragazzino....  
di quando io giovane iscritto al club dell'esotico ero fra le tantissime persone che ogni anno aspettavano
con ansia l'apertura dei cancelli della mostra mercato...  
... ricordo con gioia ed allegria tutte le idee allora rivoluzionarie del club dell'esotico ed i diversi amici di
allora alcuni purtroppo scomparsi... ricordo Greco Uber il genio dei passeri del Giappone, Davide Succi il
mago degli esotici, Angelo Garotti un maestro nella selezione del d. mandarino oltre che di vita. Poi
entro in mostra e vengo sommerso dai primi pannelli mostra dedicati all'uccellino principe della mostra di
Faenza, il diamante mandarino e cominciando ad osservare questi ultimi e la qualità eccellente
raggiunta negli ultimi anni mi rendo conto che sono nel presente e non nel passato, butto con malinconia
il passato alle spalle e mi godo la mostra e le sue nuove realà. 

PS: Complimenti Stefano per le splendide foto, a vedere l'ultima tua foto mi sà che hai vinto molto più di
me.

============================================================================

Re:Faenza - Exotica 2011
Scritto da pide - 02/11/2011 10:17
_____________________________________

Bravissimo! 

Enea ha scritto: 

... ricordo con gioia ed allegria tutte le idee allora rivoluzionarie del club dell'esotico ed i diversi amici di
allora alcuni purtroppo scomparsi... ricordo Greco Uber il genio dei passeri del Giappone, Davide Succi il
mago degli esotici, Angelo Garotti un maestro nella selezione del d. mandarino oltre che di vita. 

Ahhhh, a chi lo dici!   
Per anni FAENZA fu considerata il "TEMPIO del Diamante Mandarino ......."  

Partecipai per tantissimi anni anche come espositore ( l'ultima volta nel lontano 1995 )  

..... tra l'altro oggi è proprio la giornata idonea per ricordare tutti i nostri amici che non ci sono più e che
comunque hanno fatto la storia con le loro intramontabili idee e la loro passione.... 

nb: di allora conservo bellissimi filmati; chissà se un giorno troverò il tempo per metterli sul sito ...... 

Ciao a tutti

============================================================================

Re:Faenza - Exotica 2011
Scritto da Stefano - 02/11/2011 14:02
_____________________________________
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Ragazzi non ho avuto la fortuna di conoscere queste persone, le vostre parole ed i vostri ricordi
coinvolgono anche tutti noi, ricordarli è sempre una bella cosa!!

============================================================================

Re:Faenza - Exotica 2011
Scritto da massimoeusebi - 02/11/2011 20:45
_____________________________________

E si,abbiamo avuto grandi allevatori che sono stati anche grandi CONOSCITORI del d.mandarino! 

Pide,se posterai i filmati farai sicuramente cosa gradita a tutti,è sempre bello ricordare i grandi,sia amici
che amici-allevatori.

============================================================================

Re:Faenza - Exotica 2011
Scritto da massimoeusebi - 02/11/2011 21:06
_____________________________________

.......A proposito di filmati........Io ho un filmato di Exotica 95' dove proprio tu pide avevi vinto con un M=
gr sc! :woohoo:  

Ricordo con grande piacere che agli inizi dei primi anni novanta bisognava fare una lunga coda per
entrare ad Exotica. 
Non parliamo per poter avere le coppie in vendita,quasi impossibile accappararsene. 
Gran bei tempi quelli,li ricordo ancora molto bene.

============================================================================

Re:Faenza - Exotica 2011
Scritto da Stefano - 03/11/2011 10:44
_____________________________________

... tornando un attimino al presente, senza mancare di rispetto al passato ed agli amici che non ci sono
più..... 

Ho appena concluso un piccolo resoconto sulla mia esperieza a Faenza!!! 

http://www.stefanogiannetti.it/joomla/index.php?option=com_content&view=article&id=139&Itemid=139 

Qualche commento tecnico sarebbe anche ben gradito per chi ci è stato e chi in parte dalle foto riesce a
intuire la bontàd ei soggetti esposti!!  

Stefano

============================================================================

Re:Faenza - Exotica 2011
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Scritto da Enea - 03/11/2011 11:32
_____________________________________

Bel reportage Stefano, come al solito non ti è sfuggito niente e grazie a te ho ricordato con piacere i vari
momenti della splendida giornata. 
Devo dire che fra chiacchiere, scambi, contrattazioni, acquisti, ho visto bene solo i diamanti mandarino
ed in particolare le mutazioni che mi interessano di più, quelle che allevo. 

Per quanto riguarda i soggetti esposti devo dire che mi ha colpito in particolar modo la bellissima forma
e taglia della femmina grigio dorso chiaro di Carlo M., di rado si vedono soggetti di questa mutazione
che fanno il Best in show, allevando anche io questa mutazione non potevo che essere entusiasta della
qualità eccellente raggiunta dai d.m. grigio dorso chiaro, tanto che a fine mostra ho acquistato due
femmine grigio dorso chiaro da Stefano Giovannini. 

Per quanto riguarda i grigio diluito dorso chiaro, altra mia passione, devo dire che non ho avuto molta
concorrenza, ho vinto con il maschio e fatto 3° con 88p con la femmina, mentre il mio stamm ha fatto
purtroppo solo 358 e quindi si è classificato 2°. 

Nei grigio guancia nera invece son stato molto fortunato in quanto i soggetti di Stefano A. erano in fase
di muta e quelli di Vincenzo P. non erano presenti. 

Nei becco giallo, categoria dove negli ultimi anni ho concorso quasi sempre da solo, si è aggiudicato il
primo premio la bellissima femmina di Manuele P., veramente molto bella e ben preparata. 

Anche negli isabella Manuele P. mi ha fatto le scarpe, ma devo dire che anche in questo caso
meritatamente. 

Per quando riguarda i bianchi, devo dire che è per me molto difficile inserirmi fra Alessandro S. e Carlo
M., loro si che preparano i bianchi come si deve, i miei bianchi avevano una patina giallognola e non
erano certo perfetti come i loro soggetti. 
In settimana li porterò a lavare da un mio amico che alleva canarini lipocromici e si è costruito addirittura
due gabbie asciugatrici, proverò a mettere un pò di "omino bianco" (scherzo) nell'acqua di lavaggio e poi
vedrete alla prossima mostra!!!!!:laugh: :laugh: :laugh:

============================================================================

Re:Faenza - Exotica 2011
Scritto da sergio49 - 04/11/2011 22:59
_____________________________________

Ah, quelli che ho strapazzato per via del ventre giallognolo erano i tuoi? :P  

Quest'anno ho giudicato anche qualche Mandarino, oltre ai bianchi mi sono cimentato con le femmine
Petto bianco e con gli "altre mutazioni" dove se la battevano gli Ino e i Ghezoomd. 
Ovviamente (chissà perchè :woohoo:) non c'è stata partita, prima e seconda sono arrivate due Ino, belle
e ben preparate, solo terzo il primo Ghezoomd.  
Certo, in una mostra specialistica di alto livello come è quella di Faenza, far concorrere assieme delle
varietà già così ben stabilizzate e diffuse è un grosso peccato.

============================================================================
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Re:Faenza - Exotica 2011
Scritto da massimoeusebi - 05/11/2011 22:04
_____________________________________

Sergio49scrive: "Certo, in una mostra specialistica di alto livello come è quella di Faenza, far concorrere
assieme delle varietà già così ben stabilizzate e diffuse è un grosso peccato." 

E' grave! 
Se si mette anche in conto che gli ino sono italiani è ancora peggio! 

Per rispondere ad Enea sui bianchi,posso dire che i bianchi sono i più difficili da preparare. 
Oltre alla genetica del mandarino bianco,è l'allevatore che con la sua preparazione e maestria fa la
differenza.

============================================================================

Re:Faenza - Exotica 2011
Scritto da Enea - 07/11/2011 14:10
_____________________________________

So bene Massimo che è molto difficile preparare i d.m.bianchi, quest'anno diciamo che ho fatto un pò il
lavativo, ieri ho lavato 7 gabbie da esposizione ed ho iniziato a preparare 4 maschi e 3 femmine bianchi
x il C. Italiano, spero di riuscire a portare nelle migliori condizioni almeno un maschio ed una femmina di
questa mutazione che io amo molto. 

Per quanto riguarda le categorie devo dire che hanno bisogno di una bella aggiornata sia quelle di
Zebras che quelle di Exotica, soprattutto vi sono molti refusi del passato nelle categorie degli esotici, x
quanto riguarda Exotica e le categorie del diamante mandarino bisognerebbe inserire la categoria degli
ino (mutazione standardizzata) e dividere finalmente la categoria dei bianchi fra maschi e femmine,
speriamo che Manuele P. o chi di conpetenza l'anno prossimo apportino queste correzioni prima di
ristampare le varie brocure.

============================================================================
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